



INAI agradece a Monreal pronunciamiento a favor de discutir la reforma sobre desaparición de órganos autónomos



CIUDAD DE MÉXICO (RAÚL MENDOZA).- Adrián Alcalá, comisionado presidente del INAI, agradeció al coordinador del grupo parlamentario de Morena en la Cámara de Diputados, Ricardo Monreal, por pronunciarse a favor de que

la reforma que propone la desaparición de los órganos autónomos sea discutida y analizada, abriendo una puerta a sostener la importancia que tiene un esquema de garantía autónoma e independiente.

En entrevista para el programa de "Sergio Sarmiento y Lupita Juárez", de Heraldo Radio, que se transmite mediante la señal de El Heraldo Media Group, Adrián Alcalá explicó que si se aprueba la reforma que propone desaparecer a los órganos autónomos de México, incluido el INAI, los sujetos obligados a hacer pública la información a través de la Plataforma Nacional de Transparencia deben seguir cumpliendo con su deber legal de entregar la documentación que le requiera cualquier persona, ya que estos derechos no desaparecen con la iniciativa.

<https://tinyurl.com/2754e2dm>